IV. Administración Local

AYUNTAMIENTOS:

* Número 68

CALASPARRA

ANUNCIO

Esta Alcaldía, en relación con el concurso-oposición convocado por este Ayuntamiento para provisión, en propiedad, de una plaza de operario femenino de limpieza de dependencias municipales, ha resuelto lo siguiente:

- 1.º Elevar a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos, publicada en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 96, de fecha 2 de diciembre de 1982.
- 2.º El tribunal calificador estará constituido como sigue:

Presidente: Don Francisco Javier Pérez Mayo, alcalde-presidente de este Ayuntamiento, o miembro de la Corporación en quien delegue, y, en su caso, quien legalmente le sustituya.

Vocales:

Don Juan José Martínez Acosta, director del colegio público «Antonio Maya», de esta localidad, como titular, y don Antonio de Béjar Reverte, profesor del mismo centro, como suplente, en representación del profesorado oficial del Estado.

Doña Quiteria Rodríguez Rueda, como titular, y doña Francisca Caravaca Hernández, como suplente, en representación de la Comunidad Autónoma de Murcia.

Don Alonso García Torrente, jefe de la Policía Municipal de este Ayuntamiento.

Secretario: Don Gregorio García Navarro, secretario habilitado de este Ayuntamiento, como titular, y don José Martínez Reventós, auxiliar administrativo de esta Corporación, como suplente.

3.º En el plazo de quince días hábiles contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia», podrán los interesados promover recusaciones contra los miembros del tribunal.

Calasparra, 4 de enero de 1983. El alcalde. * Número 67

CALASPARRA

EDICTO

Esta Alcaldía, por dificultades surgidas en la celebración de los ejercicios de la oposición libre convocada por este Ayuntamiento para provisión, en propiedad. de una plaza de guardia de la Policía Municipal, ha resuelto rectificar el anuncio publicado con el número 7003 en el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 97. de fecha 3 de diciembre de 1982, en el sentido de que los ejercicios de dicha oposición tendrán lugar el día 2 de febrero de 1983, a la misma hora y lugar, y no el día 11 de enero de 1983.

Calasparra, 4 de enero de 1983. El alcalde,

* Número 106

MAZARRON

EDICTO

El Pleno de este Ayuntamiento, en sesión extraordinaria celebrada el día 30 de diciembre de 1982, adoptó, por mayoría absoluta, acuerdo de aprobación inicial de «Modificación del Plan Parcial Volamar», promovido «Volamar», representada por don Mariano Yúfera Guirao, y redactado por el ingeniero de Caminos don José Gómez Sánchez.

A efectos de lo dispuesto en el artículo 41 de la Ley del Suelo, se expone al público, por espacio de un mes, durante cuyo plazo podrá ser examinado el proyecto en la Secretaría Municipal, a efectos de formulación de alegaciones.

Mazarrón a 5 de enero de 1983. El alcalde-presidente, Pedro Muñoz Ballesta.

* Número 60

SAN JAVIER

EDICTO

Aprobado inicialmente por el Pleno de 30 de los corrientes el expediente número 3 de suplemento y habilitación por transferencia de créditos del presupuesto ordinario, por importe de pesetas 17.334.982, se expone al público por el plazo de 15 días.

De no existir reclamaciones se considerará elevado a definitivo, de conformidad con lo establecido en los artículos 14 y 16 de la Ley 40/81.

San Javier a 30 de diciembre de 1982.—El alcalde.

* Número 4

CALASPARRA

EDICTO

Por acuerdo del Ilmo. Ayuntamiento Pleno de 23 de diciembre de 1982 ha sido aprobada la imposición de Contribuciones Especiales para la financiación de las siguientes obras:

Pavimentación barrio Alegría y otros.

Pavimentación en diversos barrios.

Pavimentación calle Pascuales y Hospicio.

Se expone al público por plazo de quince días, a efectos de reclamaciones y en caso de no producirse ninguna, se entenderán elevados a definitivos.

Calasparra, 29 de diciembre de 1982.—El alcalde.

* Número 90

MURCIA

Tribunal calificador de los ejercicios de oposición para proveer una plaza de analista de sistemas

Se pone en conocimiento de los opositores a una plaza de analista de sistemas de este Ayuntamiento, que la práctica del primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el día 31 del presente mes de enero, a las 11 horas, en el salón de actos de esta Corporación.

Lo que se hace público en este periódico oficial a los efectos oportunos.

Murcia, 5 de enero de 1983.— El presidente del tribunal, Francisco Artés Calero.